

beiten die Mühlmannschen Untersuchungen zitiert und erwähnt, daß dieser Forscher später als Vulpian, Virchow und Krukenberg bemerkt hat, daß der Nebennierenextrakt unter Wirkung von Sublimatlösungen eine rote Farbe aufweist.

In meiner in dieser Wochenschrift No. 13, 1909 erschienenen und quantitative Untersuchungen betreffenden Arbeit habe ich die Mühlmannschen qualitativen Untersuchungen nochmals zu zitieren nicht für nötig erachtet.

Korrespondenzen.

Ueber die Sublimatreaktion des Adrenalins.

Erwiderung auf die Bemerkungen von Mühlmann in No. 22 dieser Wochenschrift.

Von Dr. Giuseppe Comessatti in Padua.

Ich habe nie daran gedacht, mir das geistige Eigentum anderer anzueignen, und tatsächlich habe ich bei meinen in No. 8 der Berliner klinischen Wochenschrift 1909 und im Band 60 des Archivs für experimentelle Pathologie und Pharmakologie 1909 erschienenen Ar-